

## Sports & You Canarias encara una cita clave en el CCRA

30/4/2025

**Después de su debut en el Campeonato del Mundo de Rallies (WRC), Sports & You Canarias pone rumbo a la isla de Tenerife para disputar la tercera cita del campeonato regional de asfalto. Cinco unidades Rally2 pondrá en liza el equipo que dirige Emma Falcón en un Rally Villa de Adeje que también será puntuable para el Campeonato de España de Rallies de Asfalto (CERA).**

Este fin de semana, después del espectáculo del Campeonato del Mundo de Rallies, vuelve a ser turno para el campeonato regional de asfalto, un CCRA que encara, por rango, la prueba más importante del año. El Rally Villa de Adeje, a su vez puntuable para el Campeonato de España de Asfalto, captará la atención de los aficionados en una cita en la que Sports & You Canarias alinea cinco unidades Rally2.

Un escenario en el que Sergio Fuentes-Teco Hernández, a bordo de su Skoda Fabia RS Rally2, defienden su liderato regional, provincial e insular. Los tinerfeños afrontan un rally que conocen bien y en el que podrán seguir su plan de adaptación a una máquina que, básicamente, estrenaron hace poco más de un mes en la isla de Lanzarote.

Por otro lado, repiten los dos últimos campeones regionales. Yeray Lemes y David Vázquez y Miguel Suárez-Eduardo González, con sus respectivos Citroën C3 Rally2, tratarán de hacer un buen papel al sur de Tenerife. Los primeros, con el objetivo de recuperar la senda de victorias que se cortó en el norte de Tenerife; los segundos, con el propósito de engancharse al tren del campeonato después de su abandono en la primera cita del año y la ausencia en la segunda, en ambos casos, por problemas físicos del piloto.

Repitiendo por segundo año consecutivo en esta cita, y como claro candidato al triunfo, Alexey Lukyanu-Yury Kulikov tratarán de ser protagonistas con el Hyundai i20 N Rally2 que emplearon como 'coche cero' en el pasado Rally Islas Canarias. Sin duda, serán uno de los equipos a seguir muy de cerca a lo largo de un fin de semana que promete ser intenso.

Y con otro Hyundai i20 N Rally2, Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, en otro terreno que también les resultará familiar, buscarán sumar puntos por tercera carrera consecutiva. Hasta Adeje llegan con el buen sabor de boca que les dejó su primer podio y su primer scratch en el CCRA, con todo lo que ello significa en un año tan competido.

Como es tradición, el Rally Villa de Adeje arrancará este jueves con la ceremonia de salida, tomando el testigo la jornada del viernes, donde hay programado un shakedown (Arguayo a las 11:00 h) y los primeros tramos de esta edición: 'Guía de Isora' (8,42 km a las 18:40 h y 22:10 h) y 'Arona – San Miguel – Vilaflor' (19,55 km a las 19:40 h y 23:10 h). El sábado llegará al

colofón tras visitar las pruebas especiales de 'Santiago del Teide' (8,14 km a las 11:45 h y 15:30 h), 'Costa Adeje' (8,36 km a las 12:20 h y 16:05 h) y 'Adeje' (9,47 km a las 12:45 h y 16:30 h).

El 34 Rally Villa de Adeje será una prueba crucial para todos los interesados en el título. Por un lado, simplemente por tomar la salida, todos los participantes tendrán un bonus de 7 puntos y, en términos logísticos, será conveniente terminar sin grandes problemas porque, en dos semanas, tendrá lugar el Rally Senderos de La Palma, prueba que marcará el ecuador de la temporada y que también tendrá el bonus por salida y por isla.